



日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだて 積史

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せ下さい。

まちの声届けました

19番地再開発は中止を

現在行われている区議会予算委員会でまちを壊す戸越5丁目19番地再開発の中止を求めました。
この計画は戸越公園駅前（地図参照）に24階建ての超高層ビルを建設するものです。
この計画には「生まれ育ったこのまちが好き。再開発でまちが壊されてしまう。19番地を止めたい」「再開発されれば家賃が高く店を続けられない。仕事がなくなつたら生活できない」などの声が寄せられています。

住民の声を紹介しながら、超高層でないと地域課題の解決や建て替えはできないのか、超高層とほかの建物は耐震性が違うのかなどを質問。区は「地域課題の解決方法はいろいろある。超高層でなくても建替えができる。耐震性に違いはない」と答弁しました。

19番地では超高層でなければならぬ根拠が崩れました。

多額の税金（補助金等）が投入さ



▲戸越5丁目19番地位置図

現在行われている区議会予算委員会でまちを壊す戸越5丁目19番地再開発の中止を求めました。
この計画は戸越公園駅前（地図参照）に24階建ての超高層ビルを建設するものです。
この計画には「生まれ育ったこのまちが好き。再開発でまちが壊されてしまう。19番地を止めたい」「再開発されれば家賃が高く店を続けられない。仕事がなくなつたら生活できない」などの声が寄せられています。

この間の説明会でも19番地再開発に異議を唱える意見ばかりが目立ちます。住民は超高層再開発を望んでいません。
超高層再開発は止め、築き上げてきたまちを生かしたまちづくりこそ。れる再開発は大企業の儲けに利用されています。
19番地では総事業費126億円、補助金は40億円の見込みです。大企業の儲けのために税金を使うとは誰のためのまちづくりなのでしょうか。

のだて 積史プロフィール

1985年品川区生まれ、32歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

19番地再開発 自・公・民は推進

品川区の都市計画を議論する品川区都市計画審議会に戸越公園駅前の戸越5丁目19番地再開発のための地区計画が示され審議されました。

の審議会委員は何も発言せず賛成しました。何も言わず推進姿勢とは許せません。

地区計画には「なぜ超

度利用地区に指定することに反対」「24階建ては高すぎる」「風の影響も心配」などの意見が出されていました。

共産党の安藤区議は超高層再開発は大企業の儲けのためであり、防災性から見ても超高層で新たなリスクを生むことになる。超高層ビルは止めるべきと論戦しました。

住民からこれだけ異論の出ている計画を強行することとは止めるべきです。

自民・公明・民進など



▲戸越5丁目19番地イメージ図

あの事故から7年

東日本大震災から7年が経ちました。未だに避難生活を続けている方がたくさんいらっしゃいます。廃炉もまだまだ進みません。

それにも関わらず安倍自公政権は被災者への支援を打ち切り、原発の再稼働を進めています。

持続可能な社会のためにも原発は必要ありません。原発ゼロに踏み出せば、再生可能エネルギーの普及にもつながります。原発ゼロ実現のために力を合わせましょう。

「フクシマ」を忘れまい！

2011・3・11から7年

私たちが、フクシマから学んだもの

3月21日（水）午後1時30分～

中小企業センター3階レクホール

入場料：800円（高校生以下無料）

第一部：映画「種まきうさぎ」

第二部：リレートーク、みんなでトーク

映画は福島の高校生の朗読グループから始まりました。若者を描きます。

法律相談

無料

3月15日（木）午後6時～8時

会場：のだて稔史事務所

豊町6-2-1

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。
できるだけ事前にご連絡ください。TEL 3786-6674

日本共产党